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令和２年８月６日会議概要

第１ 日時

令和２年８月６日（木）午前９時から午後０時までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、長谷委員、森委員、森田委員

第３ 全体会議

［警察幹部出席者］

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警備部

長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前10時35分までの間１ 報告事項

(1) 広報用写真コンクールの審査結果等について

総務部長から、令和２年７月16日から７月30日までの間に開催された広報用写真コンク

ールの審査結果等について報告があった。

渡部委員長から「是非、コンクールの写真をカレンダーに取り上げていただきたい。ま

た、来年は警察警備艇の写真も撮影し、京都にも海があることをアピールしていただきた

い。」旨の発言があった。

森委員から「オンラインの投票は良いと思われる。思った以上に皆さん見ておられるの

で、来年も是非、オンライン投票を併用して実施していただきたい。」旨の発言があった

。

(2) 「令和２年夏の交通事故防止府民運動」の実施結果について

交通部長から、令和２年７月21日から31日までの11日間に実施された夏の交通事故防止

府民運動の実施結果等について報告があった。

森田委員から「横断歩道で歩行者優先を励行しているドライバーを以前より多く見受け

るようになった。」旨の発言があった。

平林委員から「ドライバーに対する啓発活動が大事だと思われる。」旨の発言があった

。

森委員から「自転車の車道走行と逆走の問題がなかなか認識されていないと思われるの

で、より啓発活動が必要だと思われる。」旨の発言があった。

(3) 沖縄県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について

警備部長から、警察法第60条第１項に基づく沖縄県公安委員会からの援助の要求につい

て報告があった。

渡部委員長から「沖縄県は、人口10万人当たりの新型コロナウイルス感染症の感染者数

が一番多いとのことである。派遣される職員は、感染防止に十分気をつけていただきたい

。」旨の発言があった。

(4) 五山送り火に伴う警備について

地域部長から、令和２年８月16日夜に行われる五山送り火に伴う雑踏警備態勢、諸対策
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等について報告があった。

森委員から「適切な交通規制をお願いしたい。」旨の発言があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別報告等

午前10時40分から午後０時までの間

１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、道路交通法等の規定に基づく、運転免許停止処分を受けた者（１

件１人）及び運転免許の更新処分を受けた者（１件１人）から、原処分を不服として審査

請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について説明があり

、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴

取の結果について説明があり、審議の上、24件の行政処分を決定した。

(3) 公安委員会宛て苦情等申出について（処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、調査結果及び

通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

２ 報告事項

(1) ストーカー規制法に基づく禁止命令の発出状況等について

人身安全対策課人身安全企画官から、令和２年上半期のストーカー規制法に基づく禁止

命令の発出状況、特徴及び発出事案の概要について報告があった。

(2) 駐車監視員資格者講習の修了考査における採点ミスの発覚について

交通部次長から、令和元年度の駐車監視員資格者講習の修了考査において、採点誤りに

より本来合格とすべき受験者１人が不合格になった事案について報告があった。

(3) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

３ 懇談会

公安委員と警察本部長及び総務部長による懇談会が行われた。


